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Intervención de la diputada Alicia Elizabeth Zamora Villalva, quien hará uso 

de la palabra y preguntas a la maestra Teodora Ramírez Vega, secretaria de 

fomento y desarrollo económico, hasta por un tiempo de cinco minutos. 

 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se le concede el uso de la palabra a 

la diputada Alicia Elizabeth Zamora 

Villalva, quien hará uso de la palabra 

y preguntas a la maestra Teodora 

Ramírez Vega, secretaria de fomento 

y desarrollo económico, hasta por un 

tiempo de cinco minutos. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villalva: 

 

Gracias, diputado presidente. 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados. 

 

Pues muy buena tarde. 

 

Le quisiera dar la bienvenida 

Secretaría de Economía, Secretario 

de Turismo y Secretario del Trabajo, 

nos da mucho gusto recibirlos en esta 

modalidad de la Comparecencia ante 

Comisiones, yo íntegro, soy vocal 

junto con mi compañero Jacko de la 

Comisión de Economía. 

 

Bueno habíamos tenido la 

oportunidad de reunirnos secretaria, 

pero qué bueno que el día de hoy 

tenemos la posibilidad de tener este 

ejercicio de rendición de cuentas nos 

parece muy importante y la petición 

que hemos hecho desde el día de 

ayer, yo quisiera hacerlo de manera 

puntual, es que sean muy concretas 

las respuestas para que no caigamos 

en el ejercicio de que le pregunta un 
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diputado pero le contesta otro y 

entonces nos empezamos todos a 

confundir porque finalmente en este 

tema y en los de cada una de sus 

secretarías pues los expertos son 

ustedes y a la mejor ustedes si lo 

entienden, pero acuérdense que 

están tratando con políticos entonces 

la súplica sería que nos 

concretáramos solamente a la 

respuesta muy clara para que no 

cruzaramos los turnos y que fuera 

muy concreta y si no la tuvieran 

porque además es válido no 

necesariamente deben de traer toda 

la información. 

 

Este no la pudieran hacer llegar, ahí 

está el presidente de las comisiones, 

el de turismo está la presidenta, en el 

caso de la economía nos la pudieran 

hacer llegar a través de los 

presidentes con esa petición de 

manera muy respetuosa. 

 

En el caso de la secretaría de 

economía yo quisiera secretaria 

conocer a cuánto asciende el monto 

de los incentivos fiscales otorgados y 

qué porcentaje de los beneficiarios 

son empresas locales. 

 

Por otro lado, quisiera pedirle de 

favor pudiera precisarme en relación 

a la inversión de 17 mil millones de 

pesos en el proyecto de la Minera 

Media Luna ¿cuál es la aportación 

que hace el gobierno del Estado?, a 

¿cuánto asciende la derrama 

económica esperada de acuerdo a la 

inversión? y de acuerdo al Programa 

de Financiamiento para la 

Reactivación Económica del Impulso 

en NAFIN Guerrero, se obtuvo una 

bolsa disponible de una mezcla de 

recursos de 121 millones de pesos; 

sin embargo, a menos de 

prácticamente un mes y medio de 

que concluya el ejercicio aún se 

encuentran disponibles 34 millones 

preguntarles secretaria  ¿ a qué 

considera usted que se debe la no 

utilización de los recursos 

disponibles? ¿considera que existió 

falta de difusión, capacitación o 

alguna otra razón para el 

otorgamiento de estos créditos? 
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Por su respuesta secretaria, muchas 

gracias y bienvenida. 

 


